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Profil général : Psychologie sociale et cliniques du travail

Job profile : Social psychology and work clinics

Profil d’enseignement et filiéres de formation concernées

Le.la candidat.e devra assurer ses enseignements dans le parcours de psychologie sociale de la
licence de psychologie et dans le master Clinique des institutions Clinique du travail (CICT) du
département de psychologie.

En particulier, il-elle devra assurer des enseignements parmi ceux dédiés a la psychologie
sociale (en L2 et en L3), a la lecture de textes et au travail de recherche (en L3), aux méthodes
utilisées (en L2 et en L3), au travail et a 1’éthique du care (en M1).

[-elle participera aux enseignants du Tronc Commun du Master Psychopathologie clinique
psychanalytique, pour y présenter les cliniques du travail.

Site web de Ia formation :

https://lIshs.univ-paris13.fr/formations

Teaching profil :

The candidate will have to provide teaching in the social psychology course of the psychology
degree and in the master’s degree in institutional clinic and work clinic (CICT) of the
psychology department.

In particular, he/she will have to provide teaching among those dedicated to social psychology
(in L2 and L3), to reading texts an research work (in L3), to the methods used (in L2 and L3),
to work and to the ethics o care (in M1).

He/she will participate in the common core of the Master’s in psychanalytic Clinical
Psychopathology, to present the work clinics.
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